

La Carrera Universitat de València da un paso más hacia la normalidad

► Cerca de 1.300 corredores participaron en la primera carrera en València sin oleadas y con una sola salida

LEVANTE-EMV. VALÈNCIA

■ Cerca de 1.300 corredores y corredoras participaron ayer en la IX Carrera de la Universitat de València, prueba popular que marcaba un progresivo regreso a la normalidad. Por primera vez este año, no se han producido salidas escalonadas. Rubén Gómez García (GO Running Team) fue el vencedor con un tiempo de 17:09, cruzando la meta con 31 segundos de ventaja sobre Jorge Peris Venancio (The Kenyan Urban Way), con 17:40, y tercero fue el independiente Andrés Navío, con 17:51. En categoría femenina la más rápida fue Gemma Francés (CT Huracán Valencia), con un tiempo de 19:53, seguida de Raquel Landín (The Kenyan Urban Way), con 20:35 y de Yoana Pérez (Serrano CA), que completó el podio con 21:53.